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Bestand der Honigbienen 

 

 
 
Der Bestand der Honigbienen ist durch Umwelteinflüsse und verschiedene parasitäre, 
bakterielle und virusbedingte  Infektionen gefährdet. Die Zahl der Imker hat dramatisch 
abgenommen. 
Dadurch entstehen erhebliche  Nachteile für die  Land- sowie die Gartenbauwirtschaft. 
Die Bestäubung der Pflanzen durch die Bienen, ist zum großen Teil die Voraussetzung  für 
nachfolgende Erträge. 
Voraussetzung  für den Bestand der Bienen ist das durchgängige Vorhandensein blühender 
Pflanzen und Bäume in ihrem Lebensraum. 
Dem käme entgegen, wenn z.B. die Grünflächen im städtischen Verantwortungsbereich erst 
dann gemäht werden würde, wenn die dort wachsenden Pflanzen abgeblüht sind und Samen 
zur eigenen Vermehrung gebildet haben. Auch bei der Anpflanzung von Bäumen sollten 
Spätblüher angesiedelt werden.                        
Ebenfalls bei Baumschnitt gilt es, diesen erst nach der Blüte vorzunehmen. 
 
Wir fragen deshalb: 
 
Gibt es beim Eigenbetrieb Stadtgarten und Friedhöfe Überlegungen in der genannten  
Richtung und werden geeignete Maßnahmen  ergriffen, die dazu angetan sind, den Bestand 
der so wichtigen Bienen zu gewährleisten? 
 
 
Wir bitten um eine mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung dieser Anfrage. 
 
 
 
 
 
Dr. Klaus Kutsschmann 
Fraktionsvorsitzender 
 




